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:

Résumé: 

 

l'honneur et la considération de l'homme est protégé par le Code pénal algérien et 

Shariah islamique, l'honneur et considération individuelle, comme un des éléments 

importants dans sa vie, qui a exigé la protection d'insultes à la dignité et 

l'importance d'être considéré, comme sont la protection d'honneur et la 

considération des objectifs les plus importants appelés selon la loi Islamique et le 

Code pénal algérienne. Étant donné une nécessité, qui sont nécessaires pour les 

intérêts de religion et l'état. 

En général , on peut dire que le Code pénal algérien , conformément à la loi 

islamique au point de base importante qui est d'intérêt à la dignité humaine et de la 

présentation , et qui différaient en termes de définition , procédure du jugement 

Dans le rapport pénal. 

 

Abstract: 

 

Received the honor and consideration of human protected by Islamic law and 

Algerian Penal Code, that honor and individual consideration, as one of the 

important elements in his life, which required protection from insults to the dignity 

and urgent to be considered, as is the protection of honor and consideration of the 

most important objectives called for by the law Islamic and Algerian law. 

Considering that protect and save is necessities, which are needed for the interests 

of religion and state. 

In conclusion, we can say the Algerian Criminal Code Compatible with the 

Islamic Shariah in basic points of interest, human dignity and his presentation, and 

that differed in terms of definition or concept. Staff and move the case and 

demonstrating, in the judgment of the penalties Scheduled. 


